

Mittelständische Beteiligungsgesellschaft Hessen investiert in POLYAS, den führenden Anbieter von Online-Wahlen

Kassel, 07.05.2019: Die MBG H Mittelständische Beteiligungsgesellschaft Hessen und die Hessen Kapital I GmbH investieren in POLYAS, um die Wachstumsstrategie des Innovationsführers im Bereich Online-Wahlen weiter zu unterstützen. Eine entsprechende Förderung wurde in 2018 unterzeichnet.

POLYAS ist der führende Anbieter für Online-Wahlen und investiert umfangreich in die Forschung, um sichere Wahlverfahren mit umfassenden Verifikationsmethoden zu entwickeln, die den Wahlbeteiligten die Stimmabgabe erleichtern und nachweislich deren Wahlgeheimnis sichern. Mit dieser Technologie ist das Unternehmen POLYAS in Deutschland Innovationsführer und besitzt das Potential, den Markt von Wahlen nachhaltig zu verändern.

Exzellente Vernetzung und Innovationsführerschaft

Kai Reinhard, Gründer und Geschäftsführer, sagte: „Seit 2012 haben wir unseren Kundenstamm stark erweitert und sind mit unseren Online-Wahlsystemen in der Lage, höchste Sicherheitsstandards zu erfüllen. Dazu beigetragen hat nicht zuletzt unsere exzellente Vernetzung in der Wissenschaft und unsere Kooperationen mit starken Partnern. Unsere Strategie wird weiterhin zu Wachstum führen, wir werden uns zunehmend international ausrichten.“

Auf die Zusammenarbeit mit der MBG H und Hessen Kapital I freut sich das POLYAS-Managementteam sehr. Thomas Beimbauer, Geschäftsführer der POLYAS dazu: „Die MBG H und Hessen Kapital I sind die idealen Partner für unsere Wachstumspläne. Durch eine Expansion sowohl mit bestehenden als auch mit neuen Kunden wollen wir unsere führende Position weiter stärken. MBG H und Hessen Kapital I verfügt über umfassende Erfahrung und Expertise und bietet uns Zugang zu einem wertvollen Netzwerk und teilen unsere Vision der zukünftigen Entwicklung von POLYAS.“

Der Geschäftsführer von MBG H und Hessen Kapital I, Jürgen Zabel, hierzu: „Im Markt für Online-Wahlssysteme bestehen Wachstumstrends und POLYAS ist es gelungen, eine hervorragende Positionierung in dieser Nische aufzubauen. Als Innovations- und Qualitätsführer verfügt POLYAS über einmalige Voraussetzungen, um im europäischen Markt weiter zu wachsen.“

POLYAS wurde beraten von Dr. Herbert Machill (DHM Consulting & Invest GmbH) in Kassel.

Über die Mittelständische Beteiligungsgesellschaft Hessen und Hessen Kapital I

MBG H und Hessen Kapital I stellen kleinen und mittleren Unternehmen in Hessen Kapital in Form von stillen Beteiligungen zur Verfügung. Im Investitionsfokus stehen hierbei Existenzgründer und junge Unternehmen ebenso wie Firmen, die in ihrem Markt etabliert sind und über interessante Innovations- und Wachstumsperspektiven verfügen.

MBG H und Hessen Kapital I – zwei Fonds der BM H

MBG H und Hessen Kapital I werden von der BM H Beteiligungs-Managementgesellschaft Hessen mbH, dem zentralen Anbieter von öffentlichem Beteiligungskapital in Hessen, geführt. Als Tochtergesellschaft der Landesbank Hessen-Thüringen Girozentrale, ist die BM H über die WIBank in die Wirtschaftsförderung des Landes Hessen integriert. Die von der BM H verwalteten öffentlichen Beteiligungsfonds haben aktuell über 100 Millionen Euro in 240 hessische Unternehmen investiert.

Über POLYAS

POLYAS ist der führende Anbieter für digitale Wahlen seit 1996. Mit dem POLYAS Online-Wahlsystem wählen Kirchen, Kammern, Kommunen, Parteien, Genossenschaften, Vereine, und Hochschulen im Internet einfach, sicher und aktiv.

Die Vision von POLYAS ist eine faire und nachhaltige Welt, in der Partizipation für alle einfach und sicher ist.

Pressekontakt:

Anna-Maria Palzkill

Pressesprecherin

a.palzkill@polyas.de

Tel.: +49 30 8806 010-13

www.polyas.de/presse